

Medio	El Mostrador
Fecha	30-06-2011
Mención	Se nombra a Rector Fernando Montes S.] quien participó de la marcha.

30 DE JUNIO DE 2011

"Esto es una fiesta y no he visto desmanes", sostuvieron sus convocantes

Gigantesca, alegre y pacífica marcha copa la Alameda pidiendo reformas estructurales a la Educación

La multitudinaria marcha, convocada por la Confech y el Colegio de Profesores, tiene ocupada la principal avenida de la capital desde Plaza Italia hasta Los Héroes. Se habla de al menos 100 mil personas. Al respecto, el Ministerio del Interior apuntó a que "para enfrentar estas marchas, Carabineros distrae un tercio de la fuerza policial de la Región Metropolitana".

por EL MOSTRADOR

COMENTAR ENVIAR RECTIFICAR IMPRIMIR



f Compartir 101

Twitter

Una multitudinaria marcha convocada por la Confederación de Estudiantes de Chile (Confech) y el Colegio de Profesores, junto a otras organizaciones sociales, copa a esta hora Av. La Alameda desde Plaza Italia hasta Los Héroes.

Según cálculos hechos por Carabineros, la movilización agrupa a cerca de 50 mil personas. De acuerdo a sus organizadores, más de 100 mil transitan por la principal avenida de la capital.

Bajo el lema: *'Paro Nacional Ciudadano por la Educación Pública'*, la marcha tiene como objetivo presionar al gobierno en torno al aumento del gasto social para financiar y recuperar la educación pública.

Uno de los momentos incómodos de la marcha lo vivió el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Fernando Montes, quien también participó en la marcha, pero que fue insultado por un grupo de alumnos que le reprocharon el desalojo de ese plantel. "Es justo manifestar este malestar, porque es un malestar general. A mi no me gusta la violencia, pero reconozco que tengo mucha simpatía por las peticiones que se hacen", dijo explicando su presencia en la manifestación.

A esta hora ya comenzó el cierre de la marchan en el escenario ubicado a la salida del Metro Los Héroes, que comenzó con la banda de cumbia Villa Cariño.

Desde La Moneda, el subsecretario del Interior, Rodrigo Ubilla, hizo hincapié en que un tercio de los efectivos policiales de la Región Metropolitana son destinados a resguardar la seguridad de las personas, tanto de las que participan en las movilizaciones, como de las que se desplazan por el sector, dio a conocer

"La permanente movilización, entre otras cosas, produce una gran distorsión de la distribución de Carabineros. Para enfrentar

estas marchas, que es costumbre que terminen con actos de violencia, Carabineros distrae un tercio de la fuerza policial de la Región Metropolitana y moviliza al contingente que está en las distintas comisarías de las comunas de la región para cubrir el eje Alameda", sostuvo la autoridad.

En ese sentido, explicó que esta concentración de los recursos policiales en la Alameda implica desproteger comunas de sectores medios y populares, donde "los delincuentes utilizan esta desprotección para poder actuar en forma impune".

temas relacionados



Lavín entrega respuesta al pettorio de los universitarios y ofrece mesa de diálogo



Presidente de la FEUC: "Marcha debe ser pacífica para que el mensaje llegue a la ciudadanía"



El lucro: la gran piedra en el zapato de Lavín



Rector de la USACH: "Se dice que este es el año de la educación superior y no vemos una reforma integral"



Lavín acusa oportunismo de rectores ante masiva movilización estudiantil



Presidenta de la FECh llama a nuevo paro nacional para el 30 de junio